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出欠確認 欠席者：岡嶋理事・國吉理事・込山理事・松井理事

開催場所 ちはら台桜小学校 ミーティングルーム

開催日時 2020年 9月 5日（土） 9:00～10:50

作成者： 金森

議 事 録

乙月自治会 令和2年度 第6回理事会

作成日： 2020年 9月 5日

1. 会長報告（彦坂）

8/30（日）ちはら台地区自治会連合会 8 月度定例会長会

[報告]

・第 3 回市原市町会長連合会理事会について（斉尾）

・ 8/27（木）に市民会館会議室にて開催された。

・市長と町会長で語ろう未来創生ミーティングについて、市原地区は会長人数が約 50 名と多く

新型コロナ対応を踏まえて、書面審議となった。ちはら台地区を含むその他の地区は、従来

通り対面形式で実施予定。

・ 1 月の町会長大会も、被表彰者のみ参加する等の限定開催で計画中。

・防犯街灯整備事業が拡充され、町会管理の LED 防犯街灯を 300 世帯以上の自治会は 5 か所ま

で増設可能（設置場所は、原則的に東電柱）。9 月末までに増設希望調査が来る予定。

⇒乙月管内で、暗い場所があれば、9 月末までに会長へ連絡する。

・「広報いちはら」が、A4 ファイルできるような小冊子形態となり、10 月から月 1 回の発行と

なる予定。

・市原市町会長連合会親睦ゴルフ大会は中止となった。

・台風前の一斉清掃＆防災訓練について（斉尾）

・台風前に道路側溝、雨水ますの点検を実施する。

・一斉清掃を 9/5、9/6 に実施する自治会は 9/10 までに点検結果を事務局に報告する（泥や枯れ

葉がつまっている所：●、雨水ますの送水管の上まで水が溜まっている所：赤丸）。同様に、

9/12、9/13 で実施する自治会は 9/17 まで、9/26 に実施する自治会は 9/30 までに報告する。

・乙月は、11/7 実施予定のため、9/30 までに調査して報告する。

⇒乙月管内で、該当箇所があれば、場所と状況を 9 月末までに会長へ連絡する。

・乳児死亡事件に関する意見交換会実施結果について（斉尾）

・ 8/9（日）に支所会議室にて実施。斉尾、辻川、野本出席（総勢 24 名）。

・情報交換の場として、関係者にて「子どもの命を守る連絡協議会」を発足させる。9/13（日）に

初回打ち合わせ予定。

・瀬又の宅地開発造成工事について（斉尾）

・市原市瀬又字ヨウセン坊 270 番 1 地先で、宅地開発事業のための造成計画があり、土砂等の

埋め立て用のダンプカーがちはら台を通行することが懸念される。

・このため、業者に、内容証明で住民説明会実施を要請する。

・ちはら台東 7 丁目の宅地開発について（辻川）

・傾斜面の宅地開発であり、危険性の懸念があるため、9 月中旬に市役所宅地課、業者とともに

現地を確認する予定。

・委員会報告

(1)広報委員会（岩上）

・広報ちはら台 10 月号の掲載記事は、未来創生ミーティングの開催予定、防災訓練、オリーブ

コミューン、内水氾濫、乳がん検診の勧め、南牧園自治会紹介等。

(2)環境・交通委員会（勝）

・道路の白線等補修・ガードレール設置要望箇所まとめを市役所道路維持課に提出予定。
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(3)防犯委員会（彦坂）

・設置から約 15 年経過の No.4（京葉銀行前）、5（牧園小前）、7（ちはら台整形前）の 3 台

の防犯カメラを更新し、旧カメラはダミーとして、ちはら台公園、弥生公園、清水谷公園に設

置予定。

・画像記録サーバのうち 1 台も更新する予定。

・費用の約 1/4 の 27 万円程度が市原市の防犯カメラ補助金で補填される。

[議題]

・市長と語ろう未来創生ミーティングについて（斉尾）

・意見交換テーマは、「①子育て支援機能を持つ地域包括支援センターの設置」、「②青パトバイ

ク隊の提案・子ども緊急通報装置の公園への設置」、「③地域防災対策」の 3 点とする。

・市原市総合防災訓練の実施方針について（斉尾）

・ 11/1（日）に南中で避難所開設訓練、停電対応訓練、情報伝達訓練を実施する。新型コロナ

ウィルス対応で、会長のみ出席とする。

・ 9 月以降の会長会実施場所および日程について（斉尾）

・新型コロナウィルス対策で、コミュニティセンター第 1・第 2会議室が空いている場合は、

支所会議室ではなく、コミセン会議室を使う。

２．秋の一斉清掃＆自主防災訓練（11/7）について（鈴木（善））

・一斉清掃は屋外実施であることを踏まえて、予定通り実施する（ただし、案内文書に、軍手の準

備と密にならないことを追記する）。

・自主防災訓練は、例年 70名程度が参加し、密接・密集状態となるため、会員の一般参加は無し

として、11/1の市原市総合防災訓練の内容を、会長から役員へ連絡する机上訓練の形にする。

３．乙月祭り（12/6）について（鈴木（善））

・新型コロナの影響で食べ物（お餅、豚汁、肉まん）を扱う例年の内容では難しい。

・会員のコミュニケーションを図るための代替案として、ボッチャやグランドゴルフ等が考えられ

る。⇒臨時総会のアンケートで、乙月祭りの開催形態についても調査する。

４．防犯活動について（岡嶋）

・ 8月の夜間パトロール参加者は、一般が 2.2人/日、レギュラーメンバが 2.2人/日、合計 4.4人/

日と例年に比べて少ない（新型コロナの影響で、シニアの方がほとんど出てこないため）。

５．臨時総会について（彦坂）

・市原市の新型コロナ陽性患者は増加傾向であり、集合形式での実施は困難。書面審議とする。

・各種行事が実施できないため、今年度分の予算を防災井戸、防犯カメラ追加設置、集会所費用積

み立て等に回して良いか、会員のアンケートを取る。

６．その他

・集会所について

・「集いの場」等で、シニアの集まれる場所が無く、個人宅を利用している現状であり、早急に

集会所を作って欲しいとのシニアクラブからの要望がある。

・シニアクラブの寒河江会長、山崎副会長のご尽力により、東 4丁目の防災倉庫脇の市原市の道

路用地が、無料で借りられることが判明。

・市原市の集会所に関する補助金制度では、1300万円を上限として、費用の 1/2が補助される。

ただし、自治会の法人化手続きが必要。

・補助金を前提に、建物建築費用、メンテナンス費用の算出、回収計画を検討してみる。

・ Aブロック樹木の伐採について

・ A、B、Eブロック西側の抜け道の道路側に伸びていた雑草除去は市原市で実施したが、Aブロッ

クの千葉市側の樹木がまた道路側に伸びており交通の支障になるため、伐採を依頼する。

次回理事会は 10/4（日）9 時～ 桜小ミーティングルーム 以上


